
 

 

 

 

 

 

             ATA DE REUNIÃO DIA 6 DE NOVEMBRO 
DE 2023 

 
           No dia 06 de novembro de 2023 às 10h20 foi iniciada a reunião ordinária do 

CADES (Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e 

Cultura de Paz) da Subprefeitura de M’ Boi Mirim.  

         Feita a leitura da ata da reunião do mês de outubro, a reunião conta com as 

presenças da Coordenadora (MB), conselheiros da sociedade Civil, Conselheiro do 

Poder Publico e convidados. 

                              Pauta reunião passada 

1 fazer cópias dos ODS para distribuir aos conselheiros. 

2) convidar a SABESP, GCM, Rute para participar da reunião. 

3) consultar os processos do CRAS e Eco-ponto 

1) estou retornando hoje da férias, não tive tempo para fazer as impressões. 

2) tentei fazer o convite da reunião para o Sorriso vir participar mas não consegui. 

3) não consegui fazer a consulta dos processos, mas assim que terminar a reunião 

peço para que a Maria dos Anjos desça para acompanhar a consulta. 

A oficina sobre o Plano Municipal de Educação Ambiental (PMEA) era pra ter 

acontecido dia 3, mas devido à greve do metrô foi transferida para dia 6 de outubro 

às 13h, vieram participar somente três Conselheiros o Sr. Wilson, Paulo e Maria 

Aparecida, peço para que vocês tenham mais comprometimento, nós fizemos 3 

ações  em setembro poucos conselheiros participaram. 

Hoje dia 6 vai acontecer uma reunião sobre o Fórum de Sustentabilidade e Fórum 

Interconselhos às 18h, a Rute já postou o convite e o link no grupo de ZAP, será 

online, via Tems, espero que todos participem. 

Estou retornando hoje das férias, está tudo muito corrido, e também a subprefeitura 

esta em reforma, pois vai ser implantado aqui o Descomplica, para melhorias temos 

que passar aperto sobre espaço para a reunião do CADES. 

Peço a todos que não fiquem conversando durante a reunião, pois a reunião é uma 

só, não façam reunião paralela, estou citando isso, pois na reunião passada tivemos 

a presença se um convidado o Sr. André que disse querer saber sobre hortas, ele 

nem deixou que eu falasse sobre hortas, conversou ai atrás com algumas pessoas, 



ainda me passou mensagem falando que eu não entendo de nada e não informei a 

ele sobre os APAS, fiquei muito chateada, pois sento aqui na frente pra fazer a ata, 

que nem é minha obrigação, então peço que tudo que falar eu consiga anotar para 

constar em ata. 

Wilson disse que o André perguntou a ele se tem verba grande para hortas 

comunitárias, relata que cuida de uma horta dentro do Parque Guarapiranga, é um 

trabalho voluntário, até convida o Ricardo da Casa Civil para ir conhecer a horta.  

Maria dos Anjos fala que tá correndo atrás do CRAS, pois quando tem atendimento 

da Van do CAD Único às pessoas fica nas filas a noite toda para conseguir uma 

senha para fazer o cadastro, reclama que na visita técnica na casa indicada para 

instalação do CRAS não deu certo. 

Ricardo fala que o CRAS do Ângela será ampliado. 

Marlene fala que o CRAS do JD. Ângela atende toda a região e o CRAS São Luis 

que está dentro do CIC esse que vai ser transferido lá para o Fundão, que o espaço  

que está sendo indicado, é muito rigoroso, tem que tá tudo nos conformes, precisa 

ter planta e IPTU, relata que a Supervisora está fazendo  visita em mais dois imóveis 

e que tudo depende do jurídico de SMADS, ainda pergunta qual CRAS o pessoal 

fica na porta dormindo esperando atendimento. 

Maria dos Anjos conta o atendimento foi no CEU o pessoal passou a noite na fila 

para pegar a senha e foram distribuídas somente 40 senhas, fala que falta boa 

vontade do poder público, disse que também é Conselheira da Saúde e da 

Educação, a periferia está ficando pra trás, e que são essas situações, que a 

população precisa de ajuda. 

Genésio reclama que de vez em nunca vai uma Van fazer o atendimento do CRAS, 

e que pediu para mudar para o CEU e não resolveu nada, pois continua a mesma 

quantidade de 40 senhas. 

Ricardo fala que sabe como é tudo é muito difícil que tem um irmão que tem 

paralisia cerebral, e que a demanda é muito grande mesmo. 

Marlene disse que a região é muito grande e o CRAS faz 58 atendimentos por dia  

nos postos fixo, agora entendeu que estão reclamando do CRAS itinerante. 

Maria dos Anjos pede para que seja instalado o CRAS no Fundão urgente. 

Márcia reclama que tudo depende do CRAS e até perdeu o direito da tarifa social, 

pois tem que ir de madrugada para conseguir senha.  

Maria dos Anjos avisa que não veio ao encontro do PMEA, pois seu marido tem 80 

anos e não estava bem, pede mais comprometimento com o CADES, conta que 

participou de uma reunião com o Secretário Ravena sobre o Parque Cardeal Rossi, 

ainda pede que o Subprefeito participe das reuniões. 

Genésio informa que teve uma Audiência Pública Orçamentária dia 21/10/2023 no 

Teatro Paulo Eiró, tinha poucas pessoas da região, lá solicitou CAPS Saúde Mental 



na região, aumento no orçamento da saúde, educação e transporte,fala que dentro 

do Parque Cardeal Rossi está acontecendo queimadas, pede fiscalização continua. 

Bruno fala se têm queimadas dentro do Parque Cardeal Rossi, precisa pedir o 

Corpo de Bombeiros irem até lá fazer vistoria. 

Juliana fala que é moradora do Parque do Lago, sugeri que seja criado um grupo de 

ZAP para fazer convite das reuniões do CADES para os moradores, reclama que 

falta divulgação. Pede limpeza na represa, pois está com muito lixo, relata que tem 

moradores em situação de rua morando praticamente dentro da represa, fala que 

estão vendendo o Clube do Corinthians para implantar no local uma empresa de 

ônibus pede para ver a possibilidade de a prefeitura comprar o espaço para construir 

um CEU.  

Quanto ao grupo de ZAP o CADES M’ Boi Mirim já tem, quanto à compra do espaço 

a Subprefeitura não tem essa disponibilidade, os moradores podem tentar ver com a 

Educação, pois CEU é da Secretaria Municipal da Educação. 

Wilson relata que em frente ao Parque Guarapiranga teve poda das árvores e troca 

das lixeiras agradece a Elaine de STLP que atendeu a demanda. 

 Próxima reunião dia 04 de dezembro 
Justificativa de ausência: 

Wagner avisa que irá trabalha 

Adeilda avisa que teve consulta médica 

Kelly avisa que está sem carro não poderá comparecer. 

Edson e Tatiana estão com problemas nos Parques que administram devido ao 
temporal. 
 
   Pauta para próxima reunião.                     

1 fazer cópias dos ODS para distribuir aos conselheiros. 

2) convidar a SABESP, GCM, Rute para participar da reunião. 

3) tentar se informar com a Débora sobre a documentação do local indicado 

para o CRAS. 

1)  Wilson da Silva Galvão 

2) Maria dos Anjos   

3)  Paulo Sousa Soares 

4 )Maria Aparecida da Silva    

5) Genésio da Silva  

6) Lourival Costa 

7) José Vianes  da Silva                                                                                                                                         

 8) Rosilei Aparecida Ramos Hakime 



9)Cristina Freitas  

10) Ricardo Cunha  

11) Caio Vilas Boas Costa  

12) Bruno Oliveira Santos Saito    

13) Elizabet Massan 

14)Marcia Moura Sena 

15) Juliana Dornelles Alves da Silva                                                                                                                                                                  

Ata redigida pela Coordenadora Rosilei Aparecida Ramos Hakime. 

 

 

 

 

 

 

 

 


